

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN JARAK
JAUH (RPPJJ)**

Nama Sekolah	: SD Negeri Sumberwatu
Kelas / Semester	: IV(empat) / 2
Tema	: 6. Cita-citaku
Sub Tema	: 1. Aku dan Cita-citaku
Muatan Pelajaran	: PPKn dan Bahasa Indonesia
Alokasi Waktu	: 120 menit
Hari / Tanggal	: Selasa, 12 Januari 2021
Moda	: Daring

A. Kompetensi dasar :

PPkn :

1.3 Mensyukuri keberagaman umat beragama di masyarakat sebagai anugerah Tuhan Yang Maha Esa dalam konteks Bhinneka Tunggal Ika

2.3 Bersikap toleran dalam keberagaman umat beragama di masyarakat dalam konteks Bhinneka Tunggal Ika

3.3 Menjelaskan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari

4.3 Menuliskan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari

Bahasa Indonesia :

3.3 Menggali isi dan amanat puisi yang disajikan secara lisan dan tulis dengan tujuan untuk kesenangan.

4.3 Melisankan puisi hasil karya pribadi dengan lafal, intonasi, dan ekspresi yang tepat sebagai bentuk ungkapan diri.

B. Tujuan Pembelajaran

Setelah menyaksikan tayangan video, peserta didik dapat mengidentifikasi keberagaman ciri fisik masyarakat di sekitar, menggali isi dan amanat puisi yang disajikan secara tertulis dengan mandiri dan kreatif.

C. Alat/Media

Whatsapp group (WAG) antara guru, orang tua, dan siswa Orang tua/wali yang menggunakan WA bersama anak. Jika anak yang mengoperasikan WA, maka orangtua/wali wajib mendampingi mereka

D. Bahan/Materi

Kuis, Gambar dan Video

E. Penilaian

(1) Keaktifan partisipasi, (2) Refleksi atas pengetahuan yang diperoleh, (3) Voice note, foto, atau video hasil kerja.

F. Kegiatan Pembelajaran

No	Tahapan	Langkah kegiatan
1	Kegiatan Awal	Anak-anak sudah siap belajar hari ini? Ayo, jangan lupa cuci tangan terlebih dahulu ya dengan sabun pada air mengalir sebelum dan sesudah memulai kegiatan! Nah, kalau sudah cuci tangan, mari kita bersiap memulai pembelajaran hari ini. Mari kita awali dengan membaca doa terlebih dahulu semoga kita selalu sehat dan diberikan kemudahan dalam melaksanakan kegiatan belajar hari ini! Mintalah bantuan kepada ayah/bunda untuk mendampingi Ananda selama melakukan kegiatan pembelajaran ya! Jangan lupa ucapkan tolong bila minta bantuan, ucapkan maaf apabila melakukan kesalahan, dan ucapkan terima kasih setelah mendapatkan bantuan!
2	Kegiatan Inti	<p><u>Kegiatan 1</u></p> <p>Cita-cita seseorang merupakan impian yang ingin dicapai karena ia memiliki minat dan kesukaan.</p> <p>Minat dan kesukaanmu terhadap bidang tertentu membantumu meraih cita-cita. Ada orang yang berbadan kecil namun sangat gesit dan tangkas dalam berolahraga. Ada juga orang yang gemulai dan pandai menari. Kenampakan luar mereka sangatlah beragam. Namun semuanya memberikan manfaat!</p> <p>Anak-anak, mari kita simak tayangan berikut ini!</p> <p>https://youtu.be/82lSaiohVfQ</p> <p>Selanjutnya, jawablah pertanyaan-pertanyaan berikut ini!</p> <ol style="list-style-type: none">1. Bagaimana keragaman orang-orang yang ada di sekitarmu?2. Adakah ciri fisik berdasarkan suku asal yang membedakannya?3. Apakah manfaat mengetahui keragaman ras dan ciri fisik suku-suku yang ada di Indonesia?4. Apakah manfaat mengetahui keragaman ras dan ciri fisik masyarakat di sekitar kita?5. Bagaimana caramu menyikapi keberagaman ras dan suku yang ada di sekitarmu? <p>Kerjakanlah pada buku tulismu, kemudian fotokan</p>

		<p>hasilnya kepada bapak/ibu guru!</p> <p><u>Kegiatan 2</u></p> <p>Perbedaan ciri fisik antarras dan suku bangsa memperkaya keragaman masyarakat Indonesia.</p> <p>Keragaman yang menguatkan satu dengan yang lain sebagai bangsa Indonesia yang berbesar hati hidup rukun dalam perbedaan. Keunikan tersebut dapat disampaikan melalui sebuah puisi.</p> <p>Kamu telah menyimak puisi ‘Tanah Airku, Tanah yang Beragam’ pada video sebelumnya. Sekarang, bacalah kembali puisinya berikut ini!</p> <p>https://tinyurl.com/y4qfb4jl</p> <p>Sudahkah kamu menyimak puisi tersebut? Tahukah kamu makna puisi tersebut? Bacalah kembali makna setiap bait di dalam puisi tersebut. Lalu ringkaslah menjadi satu paragraf yang lain untuk mewakili makna keseluruhan puisi tersebut.</p> <div style="border: 1px solid black; padding: 5px; margin: 5px 0;">Makna puisi bait pertama</div> <div style="border: 1px solid black; padding: 5px; margin: 5px 0;">Makna puisi bait kedua</div> <div style="border: 1px solid black; padding: 5px; margin: 5px 0;">Makna puisi bait ketiga</div> <div style="border: 1px solid black; padding: 5px; margin: 5px 0;">Makna puisi bait keempat</div> <p>Kerjakanlah pada buku tulismu, kemudian fotokan hasilnya kepada bapak/ibu guru!</p>
3	Kegiatan Akhir	<p>Ucapkanlah terima kasih kepada ayah/bunda yang telah mendampingi Ananda belajar dari rumah. Mari kita akhiri kegiatan pembelajaran hari ini dengan membaca doa!</p> <p>Sampai jumpa besok!</p>

Mengetahui



Y. Eka Harjono, S.Pd.
NIP. 1641129 198804 1 003



Sleman, 12 Januari 2021

Guru Kelas



Dedy Dwi Setyawan, M. Pd.

NIP 19860526 201001 1 -009